
第2055 回 例会 京都洛北 RC 友好提携 40 周年例会
4 月 6日（木）晴れ／ 18：00〜［京都ホテルオークラ］

出席者　会員　13 名　　ご夫人 　６名
≪例　会≫
①  点鐘
②  国歌斉唱「君が代」
③  ロータリーソング　ＲＯＴＡＲＹ
④  京都洛北ＲＣ会長挨拶　　　後藤君
⑤  金沢北ＲＣ会長挨拶　　　　松本君
⑥  金沢北ＲＣメンバー紹介
⑦  幹事報告
⑧  点鐘
 ≪懇親会≫
①  開宴挨拶　　　京都洛北ＲＣ後藤会長
②  舞
③  乾杯　　　　　金沢北ＲＣ松本会長
④  アトラクション
⑤  閉会挨拶　　　京都洛北ＲＣ西村副会長
⑥  「手に手つないで」

第2056 回 例会 
4 月 13日（木）晴れ／ 12：30〜 13：30［松魚亭］

１．講　話　　
石川県立大学　生物資源環境学部　食品科学科
教授　榎本俊樹　氏

「石川県の伝統発酵食品の科学」　　　
２．出　欠

出　席　32 名　　欠　席　18 名
出席率　69.57%　　ビジター　1 名

３．来訪者（敬称略）
金沢ＲＣ　　西野一郎　　　

４．皆出席顕彰
30 ヵ年　 　大澤久廣君

５．誕生日祝い（敬称略）
　8 日　 小間井宏尚　　8 日　 高田　幸治　　12 日　 本田　正敏
 24 日　 卯野　正博

６．結婚記念日祝い（敬称略）
　4 日　 越田　和好　　5 日　 大村　精二　　14 日　 松本　範夫
 16 日　 岡田　進　 　 23 日　 中浦　洋昭　　26 日　 吉井   清 
 30 日　 本田　正敏 　 

７．ニコニコボックス
松本君、中川君、木村（功）君

本日の講師、榎本俊樹さんのお話を楽しみにしています。
大村君　京都洛北ＲＣ友好提携 40 周年を祝して。
大澤君　30 ヵ年皆出席を頂き、有難うございました。
越田君　結婚記念月です。有難うございます。

　向峠君　平成 29 年度の金沢弁護士会の副会長に就任しました。来年
3 月まで奉職予定です。屶網先生、28 年度の副会長一年間
お疲れ様でした。

　　合計 13,000 円（累計 756,000 円）

第2057 回 例会 
4 月 20日（木）晴れ／ 12：30〜 13：30［松魚亭］

１．講　話
金沢大学　子どもの心の発達研究センター
研究員　平石　博敏　氏

「発達障害について―意外と身近な自閉スペクトラム症―」　　      

２．出　欠
出席　35 名　　欠席　15 名
出席率　76.09%

３．幹事報告
・4 月 27 日（木）休会です

４．ニコニコボックス
松本君、中川君

本日の講師、平石博敏さんのお話、楽しみにしています。
木村（功）君

平石先生、本日はご講演をいただきまして、有難うござい
ます。4 月 19 日、長男が福井の方町で、Bar をオープン致
しました。有難うございます。

　本田君　３月に娘が卒業、就職しました。うまく独立独歩できます
ように。併せて、４月は誕生日・結婚記念津日を迎えます。

　佐賀君　石垣島トライアスロンに行ってきました。帰りの飛行機で、
ブロッケン現象の虹を見ることができました。「幸福になる」
そうで皆様にもお裾分けです。

　合計 13,000 円（累計 769,000 円）

第2058 回 例会 
5 月 11日（木）晴れ／ 12：30〜 13：30［松魚亭］

１．講　話
北陸学院大学短大食物栄養科
学科長　新澤　祥恵　氏

「食育で身体と心と地球を元気にしよう！」　
２．出　欠

出　席　30 名　　欠席　20 名
出席率　65.22%　　ビジター　1 名　

３．来訪者（敬称略）
金沢南ＲＣ　　水野義男　　　

４．皆出席顕彰
13 ヵ年　　佐賀　務　君

５．誕生日祝い（敬称略）
　6 日　越田　和好　　18 日　木村　功一　　22 日　佃　一成
23 日　松本　範夫　　29 日　北﨑　浩三　　31 日　森　　大

６．結婚記念日祝い（敬称略）
　5 日 深山　彬　　　 17 日　野村　千秋　　19 日　内堀　茂
20 日 木村　康徳　　29 日　伊東　尚毅

７．ニコニコボックス　
松本君、中川君

本日の講師、新澤さんのお話を楽しみにしています。
木村（功）君

新澤先生、本日の講話よろしくお願い致します。
佐賀君　13 ヵ年皆出席顕彰を頂きました、有難うございます。
越田君　誕生月です。お祝い有難うございます。

　合計 7,000 円（累計 776,000 円）

■ 4 月クラブ日誌
● 6  日（金）
　〜 7 日（土） 京都友好訪問

● 9 日（日） 地区研修・協議会　　加賀市文化会館にて　　
● 13 日（木） ４月定例理事会　　　松魚亭にて

■ 講話予定
● ６月   １日（木）入船亭扇治氏

「噺家の言葉遊びで頭の体操―日常会話のヒントに」
● ６月   ８日（木）北陸財務局管財部 財務部管財総括第一課長 岩本昌夫氏
　　　　　　　　　「公的資産の有効活用を通じたまちづくり、

地域活性化の支援」
● ６月 15 日（木）浅野川総合病院看護師長　柳美知代氏
　　　　　　　　　「みんなで知ろう 脳卒中〜あなたとあなたの

大切な家族を守るために知っておきたいこと」
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「浅野川暮色」

五月の論語

「春浅野川鯉流し」
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●会員数／ 50 名 ●クラブ設立／昭和 48 年 10 月 3 日

◎例会日／木曜日 12：30〜13：30

◎例会場／松魚亭　金沢市東山 1-38-30 TEL:076-252-2271 FAX:076-252-2273

●会長／松本 範夫 ●会長エレクト／佐賀　務 ●副会長／内堀　茂
●幹事／中川 茂樹 ●副幹事／中浦 洋昭 ●会長監督／野村 千秋 ●会計／屶網 大介
●クラブ会報委員長／中村 實博



　
2016 〜 2017年度　国際ロータリーテーマ 2016〜 2017年度　金沢北ロータリークラブテーマ

人類に奉仕するロータリー Rotary Serving Humanity ロータリーを楽しもうRI 会長　ジョン F. ジャーム 会長　松本　範夫

京都でゴルフを楽しんできました
幹事　　中川　茂樹

２６１０地区石川第 1 分区 A・B   IM 報告
石川第一分区Ｂ　ガバナー補佐　吉 井   清

石川第 1 分区 AB の地区
研 修 会 は、3 月 26 日（ 日
曜日）午後 1 時 30 分から
夕 刻 に か け て、JR 金 沢 駅
前ホテル日航金沢で分区内
の 会 員 150 名 が 参 加 し て
行 わ れ、 そ の 後、5 月 12
日夕刻から松魚亭にて決算
報告会が行われ、実行委員
会を解散し全てが終了しま
した。

今回の研修会には金沢北
クラブから松本範夫会長、中川　茂幹事、
佐賀　務会長エレクトを始め５名の会員が
実行委員会メンバーとして参画した他５名
の参加を得ました。地区からは岡部一輝ガ
バナー、中尾哲雄研修リーダー、澤田喜朗
地区幹事の御臨席を得、分区内から中川可
能作、炭谷亮一の両パストガバナーのご出
席を得て、熱心な語り合いの時間が持たれ
ました。

研修会は、岡部一輝ガバナーの年度テー
マ「語り合おう ロータリー」に呼応して計
画された研修会は「話尽山雲海月情」（出典・
碧巌録）をテーマに、ロータリーを機縁と
して結ばれた親しい者同士が忌憚なく心の
内を語り尽くし、真摯に相手の言葉を聴く

4 月 6 日に京都洛北ロータリークラブとの
友好クラブ締結 40 周年記念例会に参加し、美
味しい料理、生バンド演奏など、あたたかく、
素晴らしいおもてなしを受け、滞りなく交流
を深めることができました。

翌日、ゴルフ組の 8 名が田辺カントリー
倶楽部にてプレーを楽しんできました。

田辺カントリー倶楽部は京都田辺山城（京
田辺市）の自然に恵まれた丘陵地コースで、
なかなか品位、品格を感じさせるゴルフ場で
した。

天気の心配もありましたが、地形上雨が
降りにくいコースという触れこみ通り、雨に
降られることもなく、桜もほぼ満開の中、
1 番ホールティーグラウンドへ。みなさん
ナイスショットの連続でしたが、僕のティー
ショットは左の林へ消えていき、いきなりの
ロストボールスタートになりました。

ことを目指して行われました。
研修会は 3 部構成で進行し、第 1 部開会

式、第 2 部テーブル・ディスカッションと
講評、第 3 部懇談・懇親会と和やかな中に
真剣な時間が持たれました。テーブル・ディ
スカッションでは選択されたテーマごとに
１３のテーブルに分かれ、熱心な語り合い
がもたれ、テーブル・テーマごとの報告に
続いて中尾哲雄研修リーダーによる講評が
行われました。中尾哲雄研修リーダーから
は、今回の研修会テーマ「話尽山雲海月情」
の揮毫を戴き、終始この映像を掲げて研修
会が進行しました。

今回の研修会は、分区内 13 クラブの総
合協力による御神輿方式、各自が持ち寄り
負担し合う持ち寄り、手弁当方式で一貫し
て簡潔な運営方針が貫かれましたが、懇親
会ではソプラノ歌手幅田真理子、ピアニス
と酒井珠江両氏による楽しい音楽のひと時
があり、また開会、閉会時には岡部一輝ガ
バナーによる、金沢北クラブ所有の銅鑼に
よる点鐘が話題を呼びました。この銅鑼に
よる点鐘が成り立った背景には、金沢北ク
ラブの理解と協力、そして銅鑼製作者・魚
住為楽会員が介添え役を担って下さったこ
とが紹介され、参会者の共感を得ました。

スコアは別として、素晴らしいコースとキャ
ディで、気持ち良くプレーすることができま
した。朝食、昼食も美味しく、観光組のバス
が到着するまでゆっくりすることができまし
た。

今回の京都旅行で尽力していただいた松本
会長が優勝し、万事言うことなし、めでたし
めでたしとなりました。

また、今回初めて妻の円華を同行させてい
ただき、みなさまに暖かく接していただいた
ことに感謝します。ありがとうございました。

ロータリーの歩み②　その 3
第 2680 地区 PDG　田中　毅

ポール・ハリスは会長に選任
され、さらに名誉会長の肩書を
もらいながら、プレーリー・ク
ラブで知り合ったジーンと結婚
して、カムリーバンクの我が家
に引きこもり、表向き病弱を理
由に療養と事業の拡大に専念し
ていた模様ですが、体調が回復
したこともあって、1926 年から
活動を再開し、世界各国のロー
タリークラブを視察した以外は、ロータリーにおける顕著
な活躍の記録は見当たりません。

事務総長に就任したチェスレー・ペリーは 1942 年まで
の 32 年間その職に留まって、組織や管理運営など、今日の
RI の基礎を作りました。シカゴ・クラブは、長年の間かかっ
て RI を強固な組織に育てて古巣にもどってきたチェスに敬

意を払って、1947 年に会長という栄誉を与えました。
シェルドンは Business Method Committee の委員長に就

任して、経営学という全く新しい概念から奉仕理念を説き
ました。

当時の共和党政権は、従来から引き続いて弱肉強食の自
由主義経済に基づく資本主義を踏襲していました。過酷な
労働を課せられた労働者の犠牲
のもとで、資本家は利益を得る
ことに狂奔し、同業者同士もお
互いをライバルとして、醜い競
争に明け暮れ、宣伝はすべて虚
偽か誇大、騙すより騙される方
が悪いというのが、当時の状況
でした。


